

Das Frostrisiko - Was man wissen sollte

Wenn man in Betracht nachts die Heizung abzuschalten, stellt sich unweigerlich die Frage des Schutzes vor Frost und der Beeinträchtigung der Wasserleitungen. Kann man die Heizung ohne Risiko während den Winterferien abschalten? Kann der Frost, der das Wasser in den Leitungen gefrieren und sich ausdehnen lässt, die Heizungsinstallation und die Wasserleitungen zerstören? Denken wir z. B. an die volle Wasserflasche, die wir einen Gefrierschrank legen!

Aufschlussreiches Experiment: eine volle und eine halbvolle Flasche in die Kühltruhe übernachten lassen.

In diesem Zusammenhang können auch verschiedene Wettersites zurate gezogen werden, die das Wetter für die folgenden Tage und Wochen vorhersagen (auf <http://www.meteo.be>, die Site des IRM werden die Minimal- und Maximaltemperaturen für die nächsten 14 Tage vorhergesagt).

- [Elektrische Geräte](#)
- [Beleuchtung](#)
- [Heizung](#)
- [↓](#)
- [F.A.Q.](#)
- [Normen & Formeln](#)
- [Messgeräte](#)

